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---ATA n.º 1/2022--- 

----------Sessão Ordinária do Conselho Municipal de Juventude---------- 

---------Aos sete dias de maio de dois mil e vinte e dois, pelas 14h, no Salão Nobre da 

Câmara Municipal de Ovar, reuniu, em Sessão Ordinária, o Conselho Municipal de 

Juventude de Ovar, adiante designado por CMJOVAR ou Conselho, presidido pelo 

Vereador da Câmara Municipal de Ovar, Ruben Américo Jorge Ferreira, com 

competências delegadas por despacho do Presidente da Câmara Municipal, de 

14/10/2021. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Em virtude de às catorze horas não se encontrarem presentes mais de metade dos 

membros do CMJOVAR, nos termos do Regulamento e do Regimento em vigor, a 

reunião iniciou-se pelas catorze horas e trinta minutos. ---------------------------------------- 

---------Estiveram presentes os seguintes membros: --------------------------------------------  

---------Nádia Guedes, representante da Associação de Estudantes da Escola Secundária 

de Esmoriz; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Gustavo Gomes, representante da Associação de Estudantes da Escola 

Secundária José Macedo Fragateiro; -------------------------------------------------------------- 

---------Rita Formigal, representante da Associação de Estudantes da Escola Secundária 

Júlio Dinis; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Carlos Aleixo, representante da Associação Juvenil Amigos do Cáster; ----------- 

---------Diogo Milheiro, representante da Associação Sete Sentidos; ------------------------ 

---------Margarida Martins, representante da Contacto - Companhia de Teatro Água 

Corrente de Ovar; ----------------------------------------------------------------------------------- 

---------Fernando Marques, representante da CRECOR; --------------------------------------- 

---------Francisca Magina, representante do Grupo Folclórico “Os Fogueteiros de 

Arada”; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------Jéssica Cardoso, representante do Grupo Municipal do Movimento 2030; ------ 
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---------Vanessa Lopez, representante do Grupo Municipal Partido Socialista; ------------ 

---------João Ferreira, representante do Grupo Municipal Partido Social Democrata; ----- 

---------Alexandre Azevedo, representante da Juventude Social Democrata; --------------- 

---------Edgar Reis, representante da Juventude Socialista; ------------------------------------ 

---------Estiveram presentes os seguintes observadores: ---------------------------------------  

---------Catarina Resende, representante do Agrupamento de Escuteiros 549-Ovar; ------- 

---------Luís Fardilha, representante do IPDJ – Instituto Português do Desporto e 

Juventude, I.P; --------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- Alexandre Galiza e Ruben Felizardo, representantes do Conselho Nacional de 

Juventude (CNJ); ------------------------------------------------------------------------------------ 

---------Não estiveram presentes os seguintes membros: --------------------------------------- 

---------Filipa Rocha, representante da Associação Reeduca - Reeducate for Climate 

Action; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------Inês Silva, representante dos Agrupamentos de Escuteiros do Município de 

Ovar; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Não estiveram presentes as seguintes entidades, as quais não procederam à data, 

à indicação de qualquer elemento para o órgão: ------------------------------------------------ 

---------Grupo Municipal do Bloco de Esquerda; ----------------------------------------------- 

---------Grupo Municipal do CDS; --------------------------------------------------------------- 

---------Grupo Municipal do Partido Comunista Português; ----------------------------------- 

---------Juventude do Bloco de Esquerda; -------------------------------------------------------- 

---------Juventude Popular; ------------------------------------------------------------------------- 

---------Juventude Comunista; --------------------------------------------------------------------- 

---------Às catorze horas e trinta minutos, nos termos do Regulamento e do Regimento 

em vigor, o Senhor Vereador da Juventude, Ruben Ferreira, deu as boas-vindas aos 

presentes, iniciando a reunião. --------------------------------------------------------------------- 
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ORDEM DE TRABALHOS: -------------------------------------------------------------------- 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: --------------------------------------------------- 

---------PONTO UM – Instalação do Conselho Municipal de Juventude de Ovar – O 

senhor Vereador procedeu à leitura do auto de posse, que será apenso à presente ata, 

tendo de seguida dado posse aos cidadãos presentes que, nos termos do Regulamento do 

CMJOVAR, foram indicados ou designados pelos Organismos/Instituições para o 

integrar, assim se considerando instalado o órgão. --------------------------------------------- 

--------PONTO DOIS – Eleição dos Secretários da Mesa do Plenário – Aberto o 

segundo ponto da ordem de trabalhos, apenas se apresentaram como candidatos os 

representantes da Associação Sete Sentidos e da Associação de Estudantes da Escola 

Secundária Júlio Dinis, pelo que foi dispensada a votação, considerando-se ambas as 

organizações eleitas para a função de Secretário da Mesa. ------------------------------------ 

--------PONTO TRÊS - Período Antes da Ordem do Dia (PAOD) - Dando por aberto 

o terceiro ponto da Ordem de Trabalhos o Vereador Ruben Ferreira informou os 

presentes da manutenção do Município na Rede Nacional de Municípios Amigos da 

Juventude e da atribuição pela Federação Nacional das Associações Juvenis (FNAJ) ao 

Município do Selo de «Município Amigo da Juventude». Deu conta também de estarem 

abertas inscrições para vários eventos do Serviço de Juventude, designadamente o 

«Ovar Vocation Camp», o «Ovar Career Camp» e a «YOLO Academy», solicitando o 

apoio dos presentes na divulgação das iniciativas e na inscrição de participantes. 

Prosseguindo, informou os presentes dos dados referentes ao desemprego jovem no 

Município de Ovar em 2022, sublinhando que se nota uma tendência de descida do 

desemprego jovem no Município, não só em termos absolutos como em termos 

homólogos. Esclareceu ainda que seria necessário proceder-se à indicação de um 

representante das associações juvenis para a Comissão de Proteção de Crianças e 

Jovens, ficando ao dispor, no final, para receber manifestações de interesse nesse 

sentido. A terminar, fez um ponto de situação relativamente à implementação de 

projetos como Cartão Municipal Jovem, o regulamento de apoio à fixação de jovens no 

município e o Banco Municipal de Voluntariado. De seguida, deu a palavra aos 

Membros do CMJOVAR para proferirem intervenções. --------------------------------------- 
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---------Tomou a palavra Diogo Martins, representante da Associação Sete Sentidos, 

para sugerir que algumas das atividades do Serviço de Juventude possam ocorrer 

noutros dias que não o sábado, para não discriminar quem trabalha, e para questionar 

em que consiste o Plano Municipal de Juventude. ---------------------------------------------- 

---------Em resposta, o Vereador Ruben Ferreira agradeceu a sugestão e esclareceu que, 

sendo impossível agradar a todos os jovens, as atividades de formação se realizam ao 

sábado precisamente para serem o menos discriminatórias possível, sendo que no 

passado se identificou que esse era o melhor dia para os jovens do Município. 

Aproveitou ainda para esclarecer que existem atividades mais ligeiras à semana, como 

as Talks de Juventude. Quanto ao Plano Municipal de Juventude, explicou que ele 

consiste num documento estratégico, elaborado em conjunto com os jovens do 

Município para orientar as atividades e projetos do Serviço de Juventude no futuro. De 

seguida, passou a palavra aos elementos do Conselho Nacional de Juventude para 

explicitarem os contornos operacionais do Plano Municipal de Juventude. ----------------- 

---------De seguida, tomou a palavra Luís Fardilha, representante do IPDJ, para informar 

os presentes dos programas juvenis que o IPDJ tem em vigor para os próximos meses. -- 

---------De seguida, tomou a palavra Vanessa Lopez, representante do Grupo Municipal 

do Partido Socialista, para questionar o ponto de situação do Cartão Municipal Jovem e 

se o mesmo terá algum custo para os jovens do concelho. ------------------------------------ 

---------De seguida, tomou a palavra Alexandre Azevedo, representante da Juventude 

Social Democrata, para questionar se o tempo de execução do Cartão Municipal Jovem 

varia em função da opção pelo cartão físico ou pelo cartão em formato digital. ----------- 

---------Em resposta, o Vereador Ruben Ferreira esclareceu que é intenção da Câmara 

Municipal implementar o Cartão, preferencialmente com a Movijovem e com recurso ao 

formato digital, sendo que o processo está pendente de uma alteração ao regulamento de 

taxas do Município, para os jovens poderem beneficiar desse desconto, o que implica 

que o assunto tem de ir à aprovação da Assembleia Municipal. Quanto ao custo, 

esclareceu que o custo dos cartões no ano de implementação será suportado pela 

autarquia. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
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PONTO QUATRO - PERÍODO DA ORDEM DO DIA: ---------------------------------- 

---------PONTO 4.1 – Apreciação e votação da ata da Sessão Ordinária de 17 de 

abril de 2021 - Dando por aberto o ponto, o Vereador Ruben Ferreira questionou se 

existiam propostas de alteração à ata. Não existindo propostas de alteração, o Vereador 

Ruben Ferreira esclareceu que na votação da ata apenas poderiam participar os 

membros que estiveram nessa sessão de 17 de abril, pelo que apenas poderiam votar os 

membros Fernando Marques, Margarida Martins e Vanessa Lopez. Por não existirem 

mais intervenções, a ata foi colocada à votação, tendo sido aprovada os votos favoráveis 

de Fernando Marques e Margarida Martins e a abstenção de Vanessa Lopez. ------------- 

---------PONTO 4.2 – Eleição do representante do CMJOVAR no Conselho 

Municipal de Educação - Aberto o ponto 4.2 da Ordem de Trabalhos, apresentaram-se 

como candidatos: o representante da Associação Sete Sentidos, a representante do GM 

Movimento 2030, o representante da Juventude Social Democrata e o representante da 

Juventude Socialista. Efetuada a votação por escrutínio secreto, na qual, nos termos do 

Regulamento, apenas votaram os elementos com direito a voto, foi apurada a seguinte 

votação: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Associação Sete Sentidos – 6 votos; ----------------------------------------------------- 

• Grupo Municipal do Movimento 2030 – 0 votos; -------------------------------------- 

• Juventude Social Democrata – 3 votos; ------------------------------------------------- 

• Juventude Socialista – 1 voto; ------------------------------------------------------------ 

• Votos brancos – 0; -------------------------------------------------------------------------- 

• Votos nulos – 0; ---------------------------------------------------------------------------- 

---------Foi assim eleito o representante da Associação Sete Sentidos para representar o 

Conselho Municipal de Juventude no Conselho Municipal de Educação. ------------------- 

---------PONTO 4.3 - Análise e emissão de parecer obrigatório, não vinculativo, 

sobre as Linhas gerais de orientação da política municipal para a juventude para 

2022 - Aberto o ponto 4.3 da Ordem de Trabalhos, foi combinado fazer a discussão 

conjunta das Linhas Gerais de Orientação da Política Municipal para a Juventude em 

2022 e do respetivo orçamento, efetuando-se a votação em separado. De seguida, tomou 
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a palavra o Vereador Ruben Ferreira, explicitando os contornos do documento, 

referindo que as linhas gerais da política municipal vão no sentido de continuar o rumo 

que tem vindo a ser traçado de desenvolver políticas com a Juventude, para a Juventude 

e a partir da Juventude, ouvindo os jovens e tendo no CMJOVAR um parceiro decisivo. 

Referiu ainda que o grande foco de 2022 é a concretização do Plano Municipal de 

Juventude, um processo que se pretende participado e com sessões em todas as 

freguesias. Terminada a intervenção, deu a palavra aos membros para intervirem. -------- 

---------Tomou a palavra Edgar Reis, representante da Juventude Socialista, para referir 

que se estava a dar um parecer a algo que já está aprovado, em incumprimento dos 

regulamentos em vigor, que impunham uma reunião anterior. -------------------------------- 

---------De seguida tomou a palavra Vanessa Lopez, representante do Grupo Municipal 

do Partido Socialista, para lamentar que em 2021 não tivessem sido realizadas as 4 

reuniões que o regimento impõe e para considerar que dar um parecer posterior à 

execução tem pouca validade, considerando que o orçamento não foi feito com os 

jovens. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Em resposta, o Vereador Ruben Ferreira esclareceu que a primeira reunião do 

CMJOVAR não se realizou mais cedo em virtude de várias entidades organismos não 

terem procedido à indicação dos membros, apesar da insistência da Câmara Municipal. 

Mais esclareceu que só após a receção das indicações foi possível agendar a reunião. 

Referiu que, para o próximo ano, o parecer será pedido dentro do timing previsto, dado 

as indicações já estarem efetuadas e empossadas. ---------------------------------------------- 

---------De seguida, tomou a palavra Fernando Marques, representante da CRECOR, 

para discordar que os traços gerais não estejam a ser feitos com os jovens, relembrando 

que o CMJOVAR foi consultado várias vezes e as suas sugestões foram acatadas e 

traduzidas em atividades concretas, incluindo no Dia Internacional da Juventude. Em 

relação à CRECOR, recordou que com a criação do CMJOVAR a CRECOR passou a 

ser auscultada em matéria de juventude, o que não acontecia no passado. ------------------ 

---------De seguida, tomou a palavra Margarida Martins, representante da CONTACTO, 

para elogiar a profundidade do documento, considerando que há um avanço em relação 



 

7/13 
Ata 1/2022 - Sessão Ordinária do Conselho Municipal de Juventude de Ovar 

ao documento do ano anterior. Considerou positivo que o documento fosse 

acompanhado com fotos comprovativas da realização das atividades no ano anterior e 

mostrou-se satisfeita por se ter conseguido colocar em prática os eventos, que têm sido 

um sucesso. Prosseguiu, lamentando não terem existido reuniões após abril de 2021. 

Mostrou-se satisfeita com a continuação do Vocation Camp em 2022. Questionou o 

porquê de o evento de Gaming não estar no documento, alertou para o facto de o Ciclo 

«Potencia-te» ser realizado com 3 temas no mesmo dia poder ser excessivo e realçou 

que as atividades do Dia Internacional da Juventude em 2022 devem ser preparadas com 

maior antecedência. Sugeriu ainda que em 2022 fosse realizada uma formação para 

organizações juvenis sobre a plataforma do Associativismo. --------------------------------- 

---------Em resposta, o Vereador Ruben Ferreira esclareceu que, tendo em conta o 

aumento de casos de COVID e o facto de o «Gaming Weekend» ser um evento de 

massas, se considerar que 2022 não é o ano certo para iniciar esse projeto. Garantiu que 

o projeto voltará a estar em cima da mesa, assim que o permitam as condições 

sanitárias. Quanto ao «Potencia-te», afirmou a vontade de se testar um novo modelo, 

para verificar a sua viabilidade. Quanto ao Dia Internacional da Juventude, informou 

que será agendada com antecedência uma reunião extraordinária só para discutir esse 

assunto. --- 

---------De seguida, tomou a palavra Edgar Reis, representante da Juventude Socialista, 

para questionar o porquê de a rúbrica para o Youth Robotics ser tão baixa. Em resposta, 

o Vereador Ruben esclareceu que o orçamento já foi reforçado nessa rúbrica, prevendo-

se um investimento de cerca de 8.000€ na área da robótica, que incluirá atividades com 

drones. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------De seguida, tomou a palavra João Ferreira, representante do Grupo Municipal do 

PSD, para elogiar a aposta na robótica e o respetivo reforço da quantidade e qualidade 

das sessões. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------De seguida, tomou a palavra Vanessa Lopez, representante do Grupo Municipal 

do PS, para considerar positivo o aumento de 100€ para 1000€ na rúbrica do apoio ao 

associativismo jovem. ------------------------------------------------------------------------------ 
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Findas as intervenções, o Conselho Municipal de Juventude de Ovar deliberou, por 

maioria, emitir um parecer favorável sobre as Linhas gerais de orientação da política 

municipal para a juventude para 2022, com as abstenções dos representantes da 

Associação Juvenil Amigos do Cáster, Associação Sete Sentidos, Juventude Socialista, 

Associação de Estudantes da Escola Secundária de Esmoriz, Associação de Estudantes 

da Escola Secundária José Macedo Fragateiro e Associação de Estudantes da Escola 

Secundária Júlio Dinis, e com os votos favoráveis dos representantes da Contacto, da 

CRECOR, da Juventude Social Democrata e do Grupo Folclórico Os Fogueteiros de 

Arada. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------PONTO 4.4 - Análise e emissão de parecer obrigatório, não vinculativo, 

sobre o Orçamento municipal, no que respeita às dotações a afetar às políticas de 

juventude e às políticas setoriais em aquelas conexas, para o ano de 2022 - Aberto o 

ponto 4.4 da Ordem de Trabalhos, e não existindo intervenções na medida em que as 

mesmas foram realizadas no ponto anterior, o Conselho Municipal de Juventude de 

Ovar deliberou, por maioria, emitir um parecer favorável sobre o Orçamento municipal, 

no que respeita às dotações a afetar às políticas de juventude e às políticas setoriais em 

aquelas conexas, para o ano de 2022, com as abstenções dos representantes da 

Associação Juvenil Amigos do Cáster, Associação Sete Sentidos, Juventude Socialista, 

Associação de Estudantes da Escola Secundária de Esmoriz, Associação de Estudantes 

da Escola Secundária José Macedo Fragateiro e Associação de Estudantes da Escola 

Secundária Júlio Dinis, e com os votos favoráveis dos representantes da Contacto, da 

CRECOR, da Juventude Social Democrata e do Grupo Folclórico Os Fogueteiros de 

Arada. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------PONTO 4.5 - Análise e apreciação do Relatório de Atividades e Contas do 

Município de Ovar de 2021 - Aberto o ponto 4.5 da Ordem de Trabalhos, o Vereador 

Ruben Ferreira explicitou os principais contornos do documento, considerando muito 

positiva a atividade do Serviço de Juventude em 2021, designadamente destacando a 

obtenção da qualidade de membro fundador da Rede Nacional de Municípios Amigos 

da Juventude; o acolhimento de eventos nacionais tanto da Federação Nacional de 

Associações Juvenis como do Conselho Nacional de Juventude; a dinâmica do Serviço 

de Juventude, com 44 eventos sobre mais de 20 temáticas diferentes e que impactaram 
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mais de 900 jovens e 200 crianças; o lançamento de novas iniciativas, entre as quais o 

Concurso de Jovens Talentos, o Youth Robotics, o Vocation Camp, o Europe Quiz e as 

sessões de capacitação de organizações do CMJOVAR. Destacou também a oferta 

gratuita de vários manuais pedagógicos aos participantes dos workshops, como forma 

de sistematizar e complementar os conteúdos lecionados nas formações, o esforço de 

descentralizar as atividades e para minimizar os obstáculos à participação dos jovens, 

seja providenciando e oferecendo o transporte, como no Vocation Camp, seja 

providenciando e oferecendo as refeições, como no Career Camp e no Youth Robotics. 

Finalizou informando que a taxa de execução em 2021 foi de 92%, uma subida a todos 

os níveis face a 2020. ------------------------------------------------------------------------------- 

---------Finalizada a intervenção, o Vereador Ruben Ferreira deu a palavra aos membros 

para intervenções. Por não existirem intervenções, dado as mesmas já terem ocorrido 

em pontos anteriores da presente sessão, foi o ponto encerrado. ----------------------------- 

---------PONTO 4.6 - Concurso de Jovens Talentos 2022 – recolha de contributos - 

Aberto o ponto 4.6 da Ordem de Trabalhos, o Vereador Ruben Ferreira informou da 

vontade da autarquia em continuar a realizar o Concurso em 2022, aproveitando a 

experiência de 2021 para corrigir aspetos que têm de ser corrigidos, como o caso do 

peso da votação digital na votação final. Deu conta da hipótese de se criarem dois 

prémios distintos, um de maior valor para a avaliação do júri e um de menor valor para 

as redes sociais. Deu a palavra aos participantes para se pronunciarem quanto ao talento 

que deveria ser avaliado em 2022, bem como a possíveis alterações que gostassem de 

propor ao formato do projeto. ---------------------------------------------------------------------- 

---------Tomou a palavra Vanessa Lopez, representante do Grupo Municipal do Partido 

Socialista para mostrar reticência a que exista um prémio autónomo para as redes 

sociais. Sugeriu ainda que a votação do público nas redes sociais seja apenas utilizada 

como critério de desempate. Considerou ainda que se deixar de haver o envolvimento 

das redes sociais, o projeto perde a sua capacidade de divulgação de talentos. ------------- 

---------Tomou a palavra Alexandre Azevedo, representante da Juventude Social 

Democrata, para sugerir que o prémio seja menor, para não compensar a compra de 

«gostos» nas redes sociais. ------------------------------------------------------------------------- 
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---------De seguida, tomou a palavra Margarida Martins, para sugerir que o talento fosse 

apurado ao vivo, com a votação do júri e pessoas no público, como nos casos das 

bandas de garagem.  --------------------------------------------------------------------------------- 

---------De seguida, tomou a palavra Diogo Martins, para sugerir que os vídeos fossem 

visualizados numa sala de espetáculos e só as pessoas presentes é que podiam votar. ---- 

---------De seguida, o Vereador Ruben Ferreira tomou a palavra para agradecer as 

intervenções e questionar qual o talento que os membros do CMJOVAR consideravam 

que podia ser avaliado na edição de 2022. ------------------------------------------------------- 

---------Tomou a palavra Gustavo Ribeiro, representante da Associação de Estudantes da 

Escola Secundária José Macedo Fragateiro, para sugerir um concurso de skills de 

futebol, truques com a bola, ou manobras de skate, trotinete e BMX. ----------------------- 

---------De seguida, tomou a palavra Rita Formigal, representante da Associação de 

Estudantes da Escola Secundária Júlio Dinis para sugerir que o Concurso fosse sobre 

dança. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------De seguida, tomou a palavra Edgar Reis, representante da Juventude Socialista, 

para sugerir que o Concurso incidisse sobre gastronomia, designadamente sobre Pão de 

Ló. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Tomou a palavra Alexandre Azevedo, representante da Juventude Social 

Democrata, para sugerir que o Concurso fosse sobre grafiti, porventura numa rampa do 

skatepark. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Tomou a palavra Francisca Magina, representante do Grupo Folclórico “Os 

Fogueteiros de Arada, para mostrar simpatia pela ideia do concurso sobre gastronomia. - 

---------De seguida, tomou a palavra Margarida Martins, representante da Contacto, para 

considerar que o Concurso teria mais interesse se fosse ao vivo. ----------------------------- 

---------De seguida, tomou a palavra Carlos Aleixo, representante da Associação Juvenil 

Amigos do Cáster, para considerar positiva a ideia sobre grafiti ou pintura. ---------------- 



 

11/13 
Ata 1/2022 - Sessão Ordinária do Conselho Municipal de Juventude de Ovar 

Por não existirem mais intervenções, o Vereador Ruben Ferreira agradeceu as sugestões 

recolhidas, considerando que as mesmas seriam analisadas na concretização do projeto 

do Concurso de Jovens Talentos para 2022. ----------------------------------------------------- 

---------Não existindo mais intervenções, o Senhor Vereador Ruben Ferreira deu por 

encerrada a reunião às dezassete horas e quarenta e cinco minutos, agradecendo o 

empenho e a colaboração de todos. --------------------------------------------------------------- 

--------- Para constar se lavrou a presente ata, composta por 11 páginas de corpo de 

texto, e 2 anexos, num total de 13 páginas, que vai ser assinada pelo Senhor Vereador 

Ruben Américo Jorge Ferreira e pelo secretário do Gabinete de Apoio à Vereação da 

Câmara Municipal, Emanuel Bandeira, que secretariou a reunião. --------------------------- 

---------Ovar, sete de maio de dois mil e vinte e dois. ------------------------------------------ 

Vereador da Juventude                                       Secretário Gabinete Apoio à Vereação  

                                                                                       

 

__________________________                                     __________________________ 

 

 

ANEXOS: 

1. Auto de instalação do Conselho Municipal de Juventude 2021-2025 

2. Parecer obrigatório, não vinculativo, sobre as Linhas gerais de orientação da 

política municipal para a juventude e Orçamento municipal, no que respeita às 

dotações a afetar às políticas de juventude e às políticas setoriais com aquelas 

conexas, para o ano de 2022 
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ANEXO 1 - Auto de instalação do Conselho Municipal de Juventude 2021-2025 

Auto de instalação do Conselho Municipal de Juventude de Ovar 

Mandato 2021-2025 

----Aos sete dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, no Salão Nobre da Câmara 

Municipal de Ovar, sito na Praça da República, 3880-141, Ovar, decorreu a Instalação 

do Conselho Municipal de Juventude de Ovar (CMJOVAR), nos termos do 

Regulamento do Conselho Municipal de Juventude de Ovar, que passará a constituir-se 

como Órgão Consultivo do Município em matérias relacionadas com as políticas de 

Juventude, em sessão presidida pelo senhor Vereador da Juventude da Câmara 

Municipal de Ovar, Ruben Américo Jorge Ferreira, que deu posse aos cidadãos 

presentes que, nos termos do Regulamento do CMJOVAR, foram indicados ou 

designados pelos Organismos/Instituições para o integrar, assim se considerando 

instalado o órgão. -------------------------------------------------------------------------------- 

---- Para constar e devidos efeitos, se lavrou o presente auto, que após ter sido lido em 

voz alta na presença simultânea dos intervenientes, foi assinado pelos mesmos e será 

apenso à ata da Sessão do CMJOVAR, dela fazendo parte integrante. ---------------------- 

----Ovar, sete de maio de dois mil e vinte e dois.----------------------------- 
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ANEXO 2 - Parecer obrigatório, não vinculativo, sobre as Linhas gerais de 

orientação da política municipal para a juventude e Orçamento municipal, no que 

respeita às dotações a afetar às políticas de juventude e às políticas setoriais com 

aquelas conexas, para o ano de 2022 

 

Parecer obrigatório, não vinculativo, sobre as Linhas gerais de 

orientação da política municipal para a juventude e Orçamento 

municipal, no que respeita às dotações a afetar às políticas de 

juventude e às políticas setoriais com aquelas conexas, para o ano de 

2022 

----Aos sete dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, no Salão Nobre da Câmara 

Municipal de Ovar, nos pontos 4.3 e 4.4 da Ordem de Trabalhos da sua sessão ordinária, 

o Conselho Municipal de Juventude de Ovar (CMJOVAR), no cumprimento do artigo 

10.º do Regulamento do CMJOVAR, analisou os documentos “Linhas gerais de 

orientação da política municipal para a juventude e Orçamento municipal”, a fim de 

emitir parecer obrigatório, não vinculativo, nos termos do Regulamento do CMJOVAR.  

----Nesse âmbito, foram proferidas intervenções pelos presentes, que constarão da ata da 

sessão ordinária. ------------------------------------------------------------------------------------- 

----Terminadas as intervenções: 

a)  quanto às Linhas gerais de orientação da política municipal para a juventude, 

constantes do Plano Anual de Atividades, o Conselho Municipal de Juventude de 

Ovar (CMJOVAR) emitiu por maioria parecer favorável ao documento. 

b) Quanto ao Orçamento municipal, no que respeita às dotações a afetar às políticas de 

juventude e às políticas setoriais com aquelas conexas, o Conselho Municipal de 

Juventude de Ovar (CMJOVAR) emitiu por maioria parecer favorável ao 

documento. 

----Para constar e devidos efeitos, se lavrou o presente auto, que após ter sido lido em 

voz alta na presença simultânea dos intervenientes, foi aprovado e será apenso à ata da 

Sessão do CMJOVAR, dela fazendo parte integrante.------------------------------------------ 

----Ovar, sete de maio de dois mil e vinte e dois. ----------------------------------------------- 


